
沼津市立愛鷹小学校共同調理場給食調理等業務委託 

 

質問書に対する回答 

№ 質問 回答 

1 【回転釜について】 

①何リットルの容量でしょうか？ 

②揚げ物は決められた釜で揚げるのでしょうか？ 

③野菜の茹で（ボイル）釜は決められているでしょうか？ 

④②と③はそれぞれ何番釜でしょうか？ 

⑤現在、和え物はタライまたは釜のどちらで和えてますでしょうか？ 

⑥釜であるならば、和え物は何番釜でしょうか？ 

⑦現在、汁・煮物等の釜割は、愛鷹小・浮島小・浮島中はどのようになっ

ていますか？ 

 

①№1.2.3.4.5.7 桐山工業 KGS-40 180ℓ 

 №6      桐山工業 KGS-30 150ℓ 

②№1で揚げます。献立によっては№2も使用します。 

③和え物がある場合は№2もしくは№3を、無い場合は№1を使用します。 

④上記のとおりです。 

⑤⑥№1と№2で和えています。 

⑦汁物は愛鷹小で１釜、浮島小中あわせて１釜です。 

 煮物は愛鷹小は２釜使います。 

2 【調理員の現在の人数等について】 

①調理員の人数と勤務時間について教えてください。 

②受託した場合に現在勤務している調理員の方は、残って勤務希望され

るでしょうか？ 

 

①審査要件となっているため、提示することはできません。 

②職員については、他校への人事異動を基本に考えておりますが、勤務希望

（本人の意思）について、現時点では確認しておりません。 

3 【実施体制】    

 現在従事されている人数と人員内訳・勤務時間をご教示ください。 

正社員 ○人  ○時○○分～○時○○分 

常勤  ○人  ○時○○分～○時○○分 

午前  ○人  ○時○○分～○時○○分 

午後  ○人  ○時○○分～○時○○分 

 

審査要件となっているため、提示することはできません。 



4 【受託会社への転籍予定者の人数と勤務時間】 

受託会社に転籍を予定している方の人数と勤務時間をご教示ください 

職員については、他校への人事異動を基本に考えておりますが、勤務希望

（本人の意思）について、現時点では確認しておりません。 

また、勤務時間については審査要件となっているため、提示することはでき

ません。 

5 【受託会社への転籍予定者の給与】 

受託会社に転籍を予定している方の「給与（月給、時給、賞与）」をご

教示ください。 

職員については、他校への人事異動を基本に考えておりますが、勤務希望

（本人の意思）について、現時点では確認しておりません。 

また、給与については審査要件となっているため、提示することはできませ

ん。 

6 【業務従事者の駐車場】 

業務従事者の駐車場は、現在どのように対応しているかご教示くださ

い。 

別に駐車場を契約している場合は、台数および賃借料をご教示くださ

い。 

現在は学校職員のため、学校敷地内の駐車場を使用しています。 

7 月間献立についてご教示ください。 別紙のとおり令和５年３月分の献立表を提示します。 

8 コロッケやハンバーグなどの手作り献立はありますでしょうか。また、

カレーやシチューのルーは手作りでしょうか。 

コロッケ等の手作りはしていません。 

 カレーは市販のルーです。クリームシチューは冷凍ホワイトソースを使

います。以前は組み合わせた献立によって作りましたが、令和４年度は作っ

ていません。 

9 廃油の処理方法についてご教示ください。 市と契約している業者が、月 1回、市が指定する日に廃油の回収をします。

（一斗缶に廃油を入れておきます。） 

空になった一斗缶は受託業者が処分します。 

10 ごみの量についてご教示ください。 年間約 12,000kgです。 

11 現在の社員・パートの入り時間についてご教示ください。 審査要件となっているため、提示することはできません。 

12 現在の１日の出勤人数・出勤時間・勤務時間（正規職員・会計任用職員

別）についてご教示ください。 

 

審査要件となっているため、提示することはできません。 



13 施設利用可能時間についてご教示ください。 施設利用の制限については、契約後、学校と協議のうえ決めていただきま

す。 

参考に、現在は朝 6：30 に用務員が校舎を開け、16：30 が終業時刻です。

おおよそ 19：00頃まで職員はおりますが、日によって異なります。 

 

14 現在の食育活動について、調理員が直接生徒と関わる場面はあります

か。 

コロナ禍以降、調理員の給食訪問は行っていません。給食集会もリモートで

実施し、正規調理員１名だけが参加しました。今後の状況に応じて、調理員

が参加した集会や給食訪問の実施を考えています。 

15 現在の一般廃棄物処理に係る費用・重量についてご教示ください。 審査要件となっているため、提示することはできません。 

重量は No.10のとおりです。 

16 選考会につきまして、審査員の皆さまの人数・役職等をご教示くださ

い。 

選定委員は７名で構成しています。 

教育次長、教育委員会事務局職員４名、学校栄養士２名です。 

17 選考会につきまして、マイクの使用可否をご教示ください。 マイクの使用はできません。 

 


